Uni startet Blog für Gründer

Informationen und Tipps

KASSEL. Unter dem Motto "Ideen weiterentwickeln" gibt es ab sofort im Internet einenneuen Blog der Universität Kassel. Unter http://gruenderbloguni-kassel.de informiert die Hochschule rund um die Themen Gründung, Wissenstransfer und Ideenentwicklung.

Der Blog bietet Tipps und Informationen für Gründer, hilfreiche Links und Berich e über gute Ideen aus der Universität. Er richtet sich nicht nur an Start-ups, sondern auch an die Studierenden und alle Interessierten in der Region. In den ersten Beiträgen geht es um Erfolgsfaktoren von Crowdfunding-Kampagnen sowie drei Kasseler Gründerteams, die an dem landesweiten Wettbewerb "Hessen Ideen" nehmen.

"Wir wollen mit dem Blog alle unterstützen, die gute Ideen und Tatendrang haben", sagt Uni-Kanzler Dr. Oliver Fromm. "Das können

ı



Oliver Fromn

unternehmeri-

sche Ideen sein, aber auch Initiativen für soziale Projekte oder Lehrformate wie Service Learing mit gesellschaftlichem Mehrwert." Der Blog, in dem auch externe Autoren Beiträge verfassen können, solle keine Einbahnstraße sein, sondern auch zur Vernetzung der Szene beitragen.

Die Uni Kassel, die seit 2013

Die Uni Kassel, die seit 2013 das Prädikat Gründerhochschule träget, hat in den vergangenen Jahren ihre Unterstützung von Gründungen stark ausgebaut. Seit vergangenem Jahr bündelt der Science Park auf dem Campus alle Aktivitäten der Uni zu diesem Thema. (rud)